

Was ist ein Clown Doktor?

(hs) Clown Doktoren sind professionelle Künstler, die mit ihrem Humor versuchen, die kleinen Patienten einer Kinderklinik von ihrer Angst und Traurigkeit abzulenken und ihren Genesungsprozess zu unterstützen. In Abstimmung mit dem medizinischen Pflegepersonal bringen sie als lustig verkleidete Ärzte fröhliche und unbeschwerte Augenblicke in die Krankenzimmer und fördern damit die Selbstheilungskräfte der Kinder. Über die Arbeit als Clown Doktor und die Ziele des 1994 in Wiesbaden gegründeten gemeinnützigen Vereins Clown Doktoren e.V. berichtet Thomas Münzer, Teamleiter für die Kinderklinik Prinzessin Margaret Darmstadt. Die Veranstaltung findet statt am Dienstag, dem 6. März von 15.30 – 16.30 Uhr, im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage. Der Eintritt ist frei.